
Sternenstürmer 
Wallach v. Lombardi – Hand in Glove xx  
(B *2019, 168cm) 
 
Kontakt: Roswitha Schmitz 
📞 +49 157-85650603 
📍 52379 Langerwehe 
 
https:bit.ly/VS-Verkaufspferde 
 

 
 
Der ungemein leistungsbereit auftretende Sternenstürmer, verbindet über seinen in Spring- und 
Vielseitigkeitsprüfungen erfolgreichen Vater Lombardi das geschätzte Blut des Vollblüters Sir Shostakovich xx 
mit den international begehrten Genen des in schweren Dressur- und Springkonkurrenzen vielfach 
ausgezeichneten Hand in Glove xx. Grundlegend verankert ist die hervorragende Sportveranlagung zudem über 
die mütterliche Familie der Sternblume, welche u.a. auch den kürzlich verstorbenen Ausnahmevererber Sixtus 
hervorbrachte. Mit vorbildlichem Interieur und ebensolchen Manieren präsentiert sich Sternenstürmer als 
Vielseitigkeitsaspirant und attraktiver Allrounder. Solide angeritten lässt er bereits zu Beginn seiner Ausbildung 
eine hohe Grundrittigkeit erkennen. Im Freispringen kann der Youngster abstammungsgemäß mit Geschick, 
Vorsicht, gutem Grundrythmus und Übersicht Überzeugen. Sternenstürmer verkörpert sympathisch den 
klassischen Trakehner Leistungsathleten.  
 
Blessed with outstanding willingness to perform, Sternenstürmer combines the valued blood of the thoroughbred 
sire Sir Shostakovich xx via his in showjumping and Eventing successful father Lombardi, with the internationally 
coveted genes of Hand in Glove xx, who prides himself with successes in dressage and jumping competitions. 
The excellent sporting disposition is also fundamentally anchored in the maternal family of Sternblume, which 
also produced the recently deceased exceptional sire Sixtus. With an exemplary attitude and impeccable 
manners, Sternenstürmer presents himself as an eventing prospect and an attractive all-rounder. Securely ridden 
away, he shows a high level of basic rideability right from the start of his training. In free jumping, the youngster 
can convince with his pedigree, caution, good basic rhythm and overview. Sternenstürmer embodies the classic 
Trakehner performance athlete in a very likeable way. 
 
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:  
Lynn Sander 
sander@trakehner-verband.de  
📞 +49 (0) 15259912216 
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